

L.A. Tomorrow

Ciencia Economía Tecnología Cultura Internacional **Estilo** Opinión Deportes

Gente Moda Gastronomía

Una fiesta de pijamas con mucho glamour

Nuestras estrellas de Ocean disfrutando de su infancia en una fiesta de pijamas ¿juntas?



Como ya sabéis, todo el mundo ha tenido infancia, incluido las estrellas de las grandes marcas, aunque muchas veces se nos olvida que antes de lo que son ahora, eran gente corriente como nosotros.

En las páginas webs y en los distintos blogs, muchos famosos han ido colgando pequeños fragmentos de su vida, que no basta para que les conozcamos, pero sí para poder imaginar. Muchas caras de la marca han colgado alguna fiesta de pijamas de su infancia, con sus amigas, sus pijamas y sus sonrisas por presenciar tanta diversión, y como la tecnología hace magia, hemos juntado a

cuatro de estas estrellas en una inolvidable fiesta de famosas. Estas que tenemos aquí son todas de Ocean, el último descubrimiento de la marca, Aída; nuestra cantante morada más querida, Carmen (La Morada); su hermana pequeña y una alucinante modelo (que se ha casado hace ocho meses con el hijo de la directora de Colorful Ronaldo Fragmati) y el ídolo de muchas chicas alrededor del mundo, Raquel Rodríguez Río, hija de la directora de Ocean.

Y aquí tenemos las fotos que enviaron a sus cuentas:

[Más grande](#)



[Más grande](#)



[Más grande](#)



[Más grande](#)



Y con un poco de imaginación hemos creado un pequeño montaje junto con algunas imágenes. Espero que las disfrutéis y que podáis seguir imaginando.

-Vídeo de la fiesta de pijamas:

<https://plus.google.com/photos/photo/113757390496939780071/6365427975403013010?icm=false>

GALERÍA DE IMÁGENES





